



平成 27 年 12 月 17 日

株式会社オリエンタルコンサルタンツ

代表取締役社長 野崎 秀則

## 土木学会デザイン賞 2015 奨励賞受賞「新湊大橋（臨港道路富山新港東西線）」

このたび、株式会社オリエンタルコンサルタンツが景観デザイン及び橋梁設計を行った「新湊大橋（臨港道路富山新港東西線）」が、「土木学会景観・デザイン委員会デザイン賞 2015 奨励賞」（公益社団法人 土木学会 景観デザイン委員会主催）を受賞いたしました。

「新湊大橋（臨港道路富山新港東西線）」は、富山新港のゲートブリッジで日本海側最大の斜張橋であり、ノーマライゼーションへの配慮と眺望を確保した、全天候型の自転車歩行者道を主桁内に整備しています。同橋梁は、海王丸パーク内に停泊している海王丸とともに地域・観光振興も担っています。

同社は、景観デザイン、橋梁設計及び関係者間の調整を担当し、機能性はもとより、デザイン性に優れ、地域資源として地域に貢献する社会インフラを創造いたしました。

今後も、当社は、社会インフラがより身近に、そして親しみを感じる施設となるよう景観に配慮したインフラ整備に取り組み、社会に貢献してまいります。

### ■受賞対象概要

- ・受賞対象名：新湊大橋（臨港道路富山新港東西線）
- ・事業主体名：国土交通省北陸地方整備局新潟港湾空港技術調査事務所・伏木富山港湾事務所
- ・分類：土木構造物
- ・受賞企業：株式会社オリエンタルコンサルタンツ、長岡科学技術大学 他

※当社は、全体・細部デザイン、関係者調整（橋梁全体のデザイン性の向上）及び斜張橋部、自転車歩行者道の実施設計等として受賞

**【審査員評価】**／車線の狭幅員橋であることが好結果となり、斜張橋の高さと細さが際立ち、東西のアプローチ橋の優美なカーブによる上昇と下降に滑らかに連続して、たなびく羽衣のような浮遊感のある景観が秀逸である。町と港のゲートの役割を充分に果たし、2本の主塔は海王丸のマストや火力発電所の煙突の垂線や斜線とも、呼応しているように見える。（抜粋）

- ・詳しくはこちら：<http://design-prize.sakura.ne.jp/>

以上



富山新港のゲートブリッジとなる新湊大橋



海王丸との共演



温かみのある、明るい自転車歩行者道（全天候型）

<本資料に関するお問い合わせ先>

株式会社オリエンタルコンサルタンツ

TEL: 03-6311-7551 FAX: 03-6311-8011

URL : <http://www.oriconsul.com/>

本社 統括本部 三百田、薮内、伊藤